音

2024 Jan vol.1

hocco-llc



がそこで演奏したい曲をゆるく募集します。 今年も、 ジュネフェスタで講師の演奏を行いたいと思っています 何曲を思いつきまし

たら是非桃ヘラインをください。

始 め ま す

樹音と旅して思ったこと

音色は海も越えていく~

プラハの

大きなホー

そして私 奏さ

2004~2009年

韓国や台湾を訪問した時は夫と一

緒

ŧ

すごい経験でした。

っている会場をご案内いただいたの プラハの音楽療法の先生に拠点とな にとっても貴重な体験でした。 ていただいた桃とカンナ。

します! 本年もどうぞよろしくお願 ケ みにしております。 月が終わってしまいそうです。 こんにちは。 気がつけばあっという間に 本年も皆さんの活躍 新 しい年が いいた 始 を楽 ま

今 けてこのような 年 から、 樹 音の 講師の皆さん 「つうしん」

を

年に数回発行しようと考えてお 向 す。 樹 音 の 講師も少しずつ増え

年は、 ま て (本当に一 SNSを通してのお問い 歩 歩ですが!) 合 昨

かせていただけたらと考え

てい

ま 聞

す。

年に数回…。

どうぞ

声

ŧ

め

る事にしました。

ぜひ皆さん

hocco

たらと思いこの

「つうしん」

を

せも何件かいただいたりと、

続

きますように。

どうぞよろしく

お

願いいたします!

今年の予定は…

今までなかなかできていなかった講 師活動も活発にしていきたいと思っ ています。

音楽ってすごーい。 お客様とのパワーの そこで感じたことは、 やりとりでした。 演奏を通した

夫が亡くなった後も、 訪問も忘れられません ンスをいただきました。 2017年の憧れのヨーロッ 61 3 いろなチ チェ

しょう。

音色は海を越えていく。

ます。きっとこれが音楽の力なの

不思議なほど人に出会わせてくれ

企画してくださったのです。 癌と診断され、 でした。 元気づけようと韓国や台湾の かったです。 意気消沈している夫を とても嬉 方たちが

思います。 きっと樹音は、 役買ってくれると (安川みどり)

宁定 1回目 講師つうしん発行

- オンラインミーティング
- 4月 準講師になろう講座 オンライン発表会
- 5 FJ オンラインミーティング 講師つうしん発行
- 6 F) リアルミーティング 講師の笛上達を目的に始めました。 場所・曲は今は未定です
- 9 F ジュネフェスタ 今年も講師の皆さんで2曲ほど 演奏できたらと考えています
- 講師つうしん発行
- 教室参観 11月

くはこちら





こんにちは 桃です

最近、久しぶりに、私もレッスン(教える方)を再開しています。 実は苦 手 意識がありまして、何 度 行っても継続するということが

私には難しかったようです。

らない世界を次々と見せてくれます

小さな木のオカリナが、

私に、

知

に思う気持ちがより深く伝わってき

訪問してお話をして、

芸術を大事

ました。



1回講座とかはそんなことはなかったのですが・・・。でも最 ると楽しくできている自分の成長を感 もちろん生徒さんのお陰も大きいのです! 楽しい空間創りを日々考えています!